

 Vos Nouvelles Locales


Et c'est parti ! La campagne électorale de Villérable est lancée

Tania Auger et Charlie Béland, les deux candidates qui se présentent à Villérable, ont officiellement lancé aujourd'hui leur campagne afin de gagner les voix des électeurs.

Tania Auger, une vétérante de la politique âgée de 62 ans, prévoit de développer l'énergie verte grâce à des parcs éoliens si elle est élue. Sa concurrente, Charlie Béland, est née et a grandi à Villérable. Bien qu'elle soit nouvelle en politique, elle a déjà de grands projets pour l'amélioration des services publics dans la communauté, en particulier le système de transport public.

SOURCE : Vos Nouvelles Locales


 Dernières Nouvelles d'Ici


Faites la connaissance de Tania Auger, une politicienne d'expérience avec des projets d'énergie verte pour Villérable

Tania Auger est peut-être nouvelle à Villérable, mais c'est une habituée du travail de représentante élue. En plus de 20 ans de carrière, cette politicienne ambitieuse a remporté des victoires importantes pour ses anciens électeurs. Son plus récent projet est de développer un système d'énergie éolienne capable d'alimenter tout Villérable sans brûler aucun combustible fossile. « Je compte bien faire de cette communauté un chef de file en matière d'énergie verte », affirme-t-elle.

SOURCE : Dernières Nouvelles d'Ici


 Vos Nouvelles Locales


Rencontrez Charlie Béland, une ardente défenseuse des transports en commun qui entretient des liens étroits avec la communauté

À seulement 28 ans, Charlie Béland est la plus jeune candidate à s'être jamais présentée aux élections de Villérable. Et malgré son jeune âge, ce serait une erreur de la sous-estimer. Originnaire de la région et y ayant grandi, Mme Béland se présente sur la base des liens qu'elle a forgés avec les membres de la communauté. Elle s'engage à remplacer notre petit système de transport public vieillissant par une nouvelle flotte de bus passant très fréquemment et un train à grande vitesse. « Je connais cette communauté, dit-elle, et je sais de quoi elle a besoin. »

SOURCE : Vos Nouvelles Locales



Mohammed Bensoussan



Tout le monde autour de moi ne parle que des élections en ce moment... J'ai franchement hâte de voter pour Tania Auger. Elle a une grande expérience et un parcours incroyables en tant que représentante élue. Une vraie pro.



Lola Martin



Il y a beaucoup de discussions au sujet des élections en ce moment. Je veux simplement dire que je connais Charlie Béland depuis que nous sommes enfants, et s'il y a une chose dont je suis certaine, c'est que vous ne pourriez pas avoir une meilleure représentante. Votez Charlie Béland ! (Mais surtout, assurez-vous de voter.)



Sarah Dubois



Je vote pour Tania Auger !! Des emplois et de l'énergie verte = tout le monde est gagnant !



OPINION : Le projet de parc éolien serait un grand atout pour la communauté de Villérable

Tania Auger a promis de soutenir le développement d'un système de production d'électricité basé sur l'énergie éolienne si elle est élue. Et avec un tel projet, cette candidate tournée vers l'avenir ne souhaite pas seulement avoir des impacts positifs sur l'environnement : ce projet devrait en effet contribuer à la création de beaucoup d'emplois dont les habitants de la région ont bien besoin.

SOURCE : Vos Nouvelles Locales



Cecilia Reyes



Comment quelqu'un peut-il s'opposer au développement de l'énergie verte ?? C'est à peine croyable.



Des dizaines de personnes se rassemblent pour protester contre la création d'un parc éolien

Elle n'a même pas encore été élue et déjà, Tania Auger fait face à une forte opposition de la part de ceux qui ne veulent pas que son rêve de parc éolien devienne réalité. Les manifestants entonnaient des slogans tels que « Ne touchez pas à Villérable ! » et se promenaient sur la rue principale en brandissant des affiches où l'on pouvait lire : « Parc éolien : Des vents risqués pour la communauté ».

SOURCE : Dernières Nouvelles d'Ici





Simone Yano



Je veux voter pour quelqu'un d'authentique... autrement dit, PAS Charlie Béland



Charlie Béland aBUSe-t-elle ? C'est ce qu'affirment certaines sources

Charlie Béland met-elle en pratique ce qu'elle prêche ? Celle qui aspire à devenir représentante de Villéable affirme vouloir améliorer les transports publics. Mais selon certains de ses amis, la jeune femme de 28 ans, qui est propriétaire d'une Tesla, ne mettrait elle-même jamais les pieds dans un bus. « Elle les trouve dégoûtants », affirme une personne au courant de la situation.

SOURCE : Rumeurs de l'Heure



Dernières Nouvelles d'Ici



ENQUÊTE : Des projets de transport en commun controversés risquent de « déchirer » cette ville... littéralement

Si elle est élue, Charlie Béland promet d'implanter un nouveau système de train au centre-ville de Villéable. Et non seulement ce projet coûtera très cher, mais il entraînera des perturbations massives. Des projets similaires dans d'autres communautés ont conduit à la démolition de certaines routes ainsi qu'à la fermeture de nombreux commerces, parfois pendant des années. *Dernières Nouvelles d'Ici* mène l'enquête.

SOURCE : Dernières Nouvelles d'Ici



Éloi Petit



Dernière heure : Charlie Béland a seulement 28 ans et elle ne possède aucune expérience en politique. Elle n'est tout simplement pas prête. Lorsque j'engage quelqu'un pour un emploi, je choisis la personne qui a le plus d'expérience... et c'est clairement Tania Auger.



L'Actu-Hebdo



Sous le capot d'un système de transport en commun du 21^e siècle

Villérable n'a jamais eu de système de transport en commun efficace, mais cela pourrait bien changer. Beaucoup diront d'ailleurs que ce n'est pas trop tôt. Si Charlie Béland parvient à ses fins, nous pourrions dire adieu aux vieux bus lents et surchargés. Les avantages de ce projet de renouvellement du système de transport en commun sont nombreux : de la création d'emplois à la diminution du trafic routier, ce projet nous permet d'envisager un avenir moderne, efficace et durable. La question est maintenant de savoir si les habitants sont d'accord.

SOURCE : L'Actu-Hebdo

Alma Caron

Les plans de Charlie Béland en matière de transport en commun ne nous mèneront nulle part !



OPINION : Une série de mauvaises décisions – Les plans de Charlie Béland en matière de transport en commun se solderont par des dettes importantes pour la communauté

À première vue, l'amélioration du réseau de transports en commun peut sembler être une bonne idée, mais j'ai une question importante à poser à Charlie Béland : comment comptez-vous financer ce projet ? Je vous informe que ce n'est pas possible. Notre communauté n'a pas le budget nécessaire pour soutenir ces grands plans fantaisistes.

Tania Auger



SOURCE : La campagne électorale de Tania Auger

Caroline Dufort

Je suis la carrière politique de Tania depuis des années. Cette femme est une vraie force de la nature. Laissez-moi vous dire que nous aurions tous de la chance de l'avoir à nos côtés.

 Cecilia Reyes

Préoccupant, si c'est vrai !



Charlie Béland ne veut pas d'un parc éolien en raison de la VALEUR DE SA PROPRIÉTÉ

Charlie Béland, candidate aux élections (et aussi connue comme la fille de riches qui s'ennuie) ne veut pas que le projet de parc éolien de son adversaire aille de l'avant. La raison en est que sa maison se situe à proximité du site de développement proposé et que la valeur de sa propriété pourrait s'en trouver diminuée. Voulez-vous vraiment voter pour une personne qui est prête à sacrifier l'environnement pour son propre compte en banque ?

SOURCE : Toute La Vérité

 Vos Nouvelles Locales



Soutien : Tania Auger possède l'expérience dont cette communauté a besoin

Tania Auger a connu un parcours exceptionnel en tant que représentante élue. Si elle sort gagnante aux prochaines élections, elle amènera avec elle une riche et vaste expérience qui lui permettra de représenter les citoyens de Villérable avec brio. Sa vision de l'avenir est verte, audacieuse, nécessaire — et il serait dans notre intérêt à tous de la soutenir. Pour ces raisons, *Vos Nouvelles Locales* soutient officiellement Mme Auger à titre de candidate de choix pour les prochaines élections

SOURCE : Vos Nouvelles Locales